

**SÚMATE AL AÑO IBEROAMERICANO DE LAS ARTES ESCÉNICAS 2025
Y ESCRIBE SU MENSAJE OFICIAL**

La Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) y el Programa IBERESCENA invitan a profesionales de las Artes Escénicas de 22 países del Espacio Cultural Iberoamericano a participar de las celebraciones del próximo año, bajo el lema "Escenas de la diversidad".

En la próxima Cumbre de Jefes y Jefas de Estado y de Gobierno de Iberoamérica se declarará 2025 como Año Iberoamericano de las Artes Escénicas, una iniciativa que tiene como objetivo conmemorar, celebrar y destacar el impacto positivo del circo, la danza, el teatro o las artes vivas en nuestras sociedades, promoviendo, a través de su diversidad, una cultura de paz, de cohesión social, resiliente e inclusiva.

Bajo el lema "Escenas de la diversidad", el 2025 será un año lleno de actividades y espacios de reflexión y diálogo que pondrán de relieve la pluralidad y riqueza de nuestras Artes Escénicas. Es por esto que, desde la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) y el Programa IBERESCENA, nos complace anunciar el lanzamiento de la Convocatoria para escribir el Mensaje oficial del Año Iberoamericano de las Artes Escénicas. Esta comunicación será una pieza clave en las celebraciones y será leída al inicio o al final de los espacios de encuentro escénico que se desarrollen durante el próximo año.

El Mensaje oficial del Año Iberoamericano de las Artes Escénicas 2025 jugará un papel crucial en elevar la mirada iberoamericana y su diversidad de culturas, formas, metodologías y tradiciones. Por este motivo, queremos que sea escrito por una/un artista o colectivo que forme parte de esta comunidad. El llamado está dirigido a la amplia gama de profesionales del sector de las Artes Escénicas de los 22 países que conforman el Espacio Cultural Iberoamericano: Andorra, Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Las personas interesadas, a partir de hoy, 1 de agosto de 2024, pueden acceder a las bases de la Convocatoria en iberescena.org. El formulario para enviar sus propuestas del Mensaje estará disponible en el mismo sitio web entre el 3 y el 19 de septiembre, hasta el mediodía de cada País del Espacio Cultural Iberoamericano.

¡La invitación está hecha! Sé parte de esta Convocatoria y contribuye con tu creatividad y visión para esta conmemoración única. Para más información, pueden visitar iberescena.org, o escribirnos a contacto@iberescena.org.